

Estimados padres y apoderados

Junto con saludar y esperando que todos se encuentren bien, informamos a ustedes que durante estos últimos días se han presentado tres casos de alumnos con varicela. El último, comunicado el día de hoy, corresponde a un alumno de 3BB con un cuadro sintomático más complejo, quien se encuentra en reposo en su hogar.

En la actualidad los casos en Chile se han reducido considerablemente debido a la vacuna contra la varicela, parte del programa nacional de inmunización infantil, del Ministerio de Salud, sin embargo, este virus se mantiene activo y altamente contagioso.

Los síntomas a observar son:

- **Erupción cutánea:** Empieza con pequeñas ronchas rojas que luego se transforman en ampollas llenas de líquido, que luego se secan y forman costras. La erupción suele aparecer en el tronco, la cara y el cuero cabelludo, y luego se extiende al resto del cuerpo.
- **Fiebre:** Puede ser baja o alta.
- **Picazón:** La erupción cutánea suele picar mucho.
- **Malestar general:** Fatiga, falta de apetito, dolor de estómago y dolor de cabeza son comunes.

Dado lo anterior es que solicitamos que estén atentos a los síntomas que sus hijos puedan manifestar para detectar oportunamente si existe contagio y tomar las medidas del caso.

Agradeciendo vuestra comprensión, saluda cordialmente,

Colegio Amanecer Talcahuano

06 de junio de 2025